



# Inhaltsverzeichnis

## Online Terminvereinbarung in verschiedenen Sprachen

1. Online Terminvereinbarung in Deutsch.....Seite 2 - 5
2. Online Terminvereinbarung in Englisch.....Seite 6 - 9
3. Online Terminvereinbarung in Kroatisch.....Seite 10 - 13
4. Online Terminvereinbarung in Spanisch.....Seite 14 - 17
5. Online Terminvereinbarung in Türkisch.....Seite 18 - 21
6. Online Terminvereinbarung in Arabisch.....Seite 22 - 25
7. Online Terminvereinbarung in Russisch.....Seite 26 - 29

# Online Terminvereinbarung

## Schritt 1: Internetseite öffnen

Gehen Sie auf die Seite:

[www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main](http://www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main)

The screenshot shows the homepage of the Bundesagentur für Arbeit in Frankfurt am Main. At the top, there's a red header bar with the German flag on the right. Below it is a white header with the agency's logo (a red stylized 'A'), the text 'Bundesagentur für Arbeit bringt weiter.', and a search bar. To the right of the search bar are links for 'Suche', 'Anmelden', and 'Menü'. The main content area features a large image of the Frankfurt skyline. Below the image, there's a sub-navigation bar with 'Privatpersonen' and 'Unternehmen' buttons. The page is divided into several sections: 'Nutzen Sie unsere Online-Services' (with a 'eServices nutzen' button), 'Rufen Sie an:' (with phone numbers for 0800-45555-00 and +49 69 2171-0), 'Schreiben Sie uns:' (with address Agentur für Arbeit Frankfurt a.M., 60270 Frankfurt), 'Kommen Sie vorbei:' (with address Fischerfeldstr. 10-12, 60311 Frankfurt), and 'Donnerstag: 08:00 – 13:00 jetzt geschlossen'. A red arrow points to the 'Termin online vereinbaren' button at the bottom right.



### Schritt 3: Adresse einfügen

Geben Sie jetzt, Ihre aktuelle Wohnadresse ein

**Ihre Adresse**

Um Ihren Terminwunsch zu erfüllen, suchen wir für Sie direkt eine richtige Ansprechpartnerin oder einen richtigen Ansprechpartner. Dafür benötigen wir die Adresse an der Sie wohnhaft sind.

Straße*	Nummer*
Fischerfeldstraße	82
Postleitzahl*	Ort*
60311	Frankfurt
Land*	
Deutschland	



Bundesagentur für Arbeit  
bringt weiter.

Suche

Anmelden

Menü

### Schritt 4: Grund für den Termin auswählen

Wählen Sie Ihr Anliegen

und

Ihren möglichen Kontaktweg

**Ihr Anliegen**

Wählen Sie aus der Liste Ihr Anliegen für den Termin aus.

Ihr ausgewähltes Anliegen\*

Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden.  
⚠ ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos. Rechnen Sie mit Wartezeiten.

Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden. - 2  
⚠ ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos.

Arbeitslosengeld - Ich habe allgemeine Fragen zum Arbeitslosengeld oder zum Bearbeitungsstand  
⚠ Sie können Ihre Fragen zum Arbeitslosengeld im Feld "Nachricht" näher beschreiben.

Arbeitslosengeld - Welche Auswirkungen hat meine Kündigung bzw. mein Aufhebungsvertrag?  
⚠ Sie beabsichtigen, Ihr Arbeitsverhältnis selbst zu kündigen oder mittels Aufhebungsvertrag zu lösen?

### **Ihr möglicher Kontaktweg**



Vor-Ort-Termin vereinbaren

Vereinbaren Sie einen Termin in Ihrer zuständigen Dienststelle.



Bundesagentur  
für Arbeit



## Schritt 5: Datum und Uhrzeit auswählen

Scrollen Sie nach oben

und

wählen Sie jetzt Ihr passendes Zeitfenster für Ihren Termin

**Verfügbare Termine**

Ma Di Mi Do Fr				
26.05.	27.05.	28.05.	29.05.	30.05.
08:20	08:00			
08:40	08:20			
09:00	08:40			
09:20	09:00			
09:40	09:20			
10:00	09:40			
10:20	10:00			

Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein.

**Gewählter Termin**

Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr  
Dauer: ca. 15 Minuten

## Schritt 6: Terminbuchung

Geben Sie Ihre Daten ein

und

Klicken Sie unten auf „Termin buchen“

Bundesagentur für Arbeit [Suche](#) [Anmelden](#) [Menü](#)

Ihre Daten

Vorname\* Nachname\*

Geschlecht\* weiblich männlich divers keine Angabe

Geburtsdatum\*

Kundennummer Telefon

E-Mail

Kontrakt

Bestätigung per E-Mail

Ich möchte eine Bestätigung meines Termins per E-Mail erhalten.

Kenntnisnahme

Ich nehme zur Kenntnis, dass die Dataverarbeitung auf der Grundlage der sozialgesetzlichen Vorschriften für die Erhebung nach § 67a Absatz 1 SGB X bzw. Speicherung und Nutzung nach § 67c Absatz 1 SGB X in Verbindung mit Artikel 6 Absatz 1 lit. e DSGVO erfolgt.



## **Schritt 7: Bestätigung bekommen**

Ihre Terminbestätigung, diese finden Sie auch in Ihrer E-Mail



The screenshot shows a confirmation message from the Bundesagentur für Arbeit website. At the top, there is a navigation bar with links for "Gebärdensprache", "Leichte Sprache", "Suche", "Anmelden", and "Menü". Below the navigation, there is a blurred background image of two people. A white overlay box contains the text "Ihre Terminbestätigung".

**Vielen Dank!**

Wir haben Ihren Termin für Ihr Anliegen "Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden." gebucht. Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein.

**Informationen zu Ihrem Termin**

\*\*\* ACHTUNG! \*\*\* Bitte melden Sie sich im Vorfeld online arbeitssuchend, unter: [www.arbeitsagentur.de/arbeitslos-melden/](http://www.arbeitsagentur.de/arbeitslos-melden/)

**Wo?**

Fischerfeldstr. 10-12, 60311 Frankfurt



A map of Frankfurt am Main showing the location of the office. The map includes major landmarks like the Hauptbahnhof, Alte Oper, and various districts. The office address is marked near the center of the city.

**Wann?**

Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr

# Online Appointment Booking

## Step 1: Open the website

Go to:

[www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main](http://www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main)

The screenshot shows the official website of the Federal Employment Agency (Bundesagentur für Arbeit) for Frankfurt am Main. The top navigation bar includes links for Gebärdensprache, Leichte Sprache, Deutsch, Suche, Anmelden, and Menü. The main content area features a large image of the Frankfurt skyline. Below the image, the agency's logo and name are displayed. The page provides information on how to use online services, contact details, and opening hours. A red arrow highlights the 'Termin online vereinbaren' button in the opening hours section.

## Step 2: Click on „Termin online vereinbaren“

### Step 3: Enter your address

Now enter your current residential address.

You do not need to log in, just scroll down.

### Step 4: Select the reason for your appointment

Choose your concern

and

your preferred contact method.

**Ihre Adresse**

Um Ihren Terminwunsch zu erfüllen, suchen wir für Sie direkt eine richtige Ansprechpartnerin oder einen richtigen Ansprechpartner. Dafür benötigen wir die Adresse an der Sie wohnhaft sind.

Straße\*  
Fischerfeldstraße

Hausnummer\*  
82

Postleitzahl\*  
60311

Ort\*  
Frankfurt

Land\*  
Deutschland

Bundesagentur für Arbeit  
bringt weiter.

Suche

Anmelden

Menü

**Ihr Anliegen**

Wählen Sie aus der Liste Ihr Anliegen für den Termin aus.

Ihr ausgewähltes Anliegen\*

Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden.  
① ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos. Rechnen Sie mit Wartezeiten.

Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden. - 2  
① ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos.

Arbeitslosengeld - Ich habe allgemeine Fragen zum Arbeitslosengeld oder zum Bearbeitungsstand  
① Sie können Ihre Fragen zum Arbeitslosengeld im Feld "Nachricht" näher beschreiben.

Arbeitslosengeld - Welche Auswirkungen hat meine Kündigung bzw. mein Aufhebungsvertrag?  
① Sie beabsichtigen, Ihr Arbeitsverhältnis selbst zu kündigen oder mittels Aufhebungsvertrag zu lösen?

### **Ihr möglicher Kontaktweg**



#### Vor-Ort-Termin vereinbaren

Vereinbaren Sie einen Termin in Ihrer zuständigen Dienststelle.



Bundesagentur  
für Arbeit



## Step 5: Select date and time

Scroll up

and

now choose a suitable time slot for your appointment.

**Verfügbare Termine**

Ma Di Mi Do Fr  
26.05. 27.05. 28.05. 29.05. 30.05.

08:20	08:00			
08:40	08:20			
09:00	08:40			
09:20	09:00			
09:40	09:20			
10:00	09:40			
10:20	10:00			

Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein.

**Gewählter Termin**

Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr  
Dauer: ca. 15 Minuten

## Step 6: Confirm booking

Enter your details

and

click on „Termin buchen“ at the bottom.

Bundesagentur für Arbeit  Suchen Anmelden Menü

Ihre Daten

Vorname\* Nachname\*

Geschlecht\* weiblich männlich divers keine Angabe

Geburtsdatum\*

Kundennummer Telefon

E-Mail

Kontrakt

Bestätigung per E-Mail

Ich möchte eine Bestätigung meines Termins per E-Mail erhalten.

Kenntnisnahme

Ich nehme zur Kenntnis, dass die Dataverarbeitung auf der Grundlage der sozialgesetzlichen Vorschriften für die Erhebung nach § 67a Absatz 1 SGB X bzw. Speicherung und Nutzung nach § 67c Absatz 1 SGB X in Verbindung mit Artikel 6 Absatz 1 lit. e DSGVO erfolgt.

## **Step 7: Receive confirmation**

You will receive your appointment confirmation by e-mail.

**Please come to your appointment with an interpreter.**

The screenshot shows a web page from the Bundesagentur für Arbeit. At the top, there is a navigation bar with links for "Gebärdensprache", "Leichte Sprache", "Suche", "Anmelden", and "Menü". Below the navigation, there is a photograph of two people, a man and a woman, facing each other. A white overlay box contains the text "Ihre Terminbestätigung". To the right of the photo, there is a green circular icon with a checkmark and the text "Vielen Dank!". Below this, a message reads: "Wir haben Ihren Termin für Ihr Anliegen 'Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden.' gebucht. Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein." Underneath, a section titled "Informationen zu Ihrem Termin" includes a note: "\*\*\* ACHTUNG! \*\*\* Bitte melden Sie sich im Vorfeld online arbeitssuchend, unter: www.arbeitsagentur.de/arbeitslos-melden/". The "Wo?" section shows a map of Frankfurt am Main with the address "Fischerfeldstr. 10-12, 60311 Frankfurt". The "Wann?" section shows the date "Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr".

# Online dogovor termina

## Korak 1: Otvorite internet stranicu

Idite na:

[www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main](http://www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main)

The screenshot shows the homepage of the Bundesagentur für Arbeit website for Frankfurt am Main. At the top, there are language options: Gebärdensprache, Leichte Sprache, Deutsch, a search bar, and login links. Below the header is a large image of the Frankfurt skyline. The main menu includes 'Privatpersonen' and 'Unternehmen'. The page features several informational blocks: 'Nutzen Sie unsere Online-Services' (with a 'eServices nutzen' button), 'Rufen Sie an:' (with phone numbers 0800 4 5555-00 and +49 69 2171-0), 'Schreiben Sie uns:' (with address Agentur für Arbeit Frankfurt a.M., 60270 Frankfurt), 'Kommen Sie vorbei:' (with address Fischerfeldstr. 10-12, 60311 Frankfurt), and a note about visiting on Thursdays from 08:00 - 13:00. A prominent red arrow points to the 'Termin online vereinbaren' button at the bottom right.

## Korak 2: Kliknite na „Termin online vereinbaren“

(Dogovor termina online)

### **Korak 3: Unesite svoju trenutnu adresu stanovanja**

**Ne morate se prijaviti, samo skrolujte prema dolje.**

### **Korak 4: Odaberite razlog za termin**

i

svoj mogući način kontakta.

#### **Ihre Adresse**

Um Ihren Terminwunsch zu erfüllen, suchen wir für Sie direkt eine richtige Ansprechpartnerin oder einen richtigen Ansprechpartner. Dafür benötigen wir die Adresse an der Sie wohnhaft sind.

Strasse*	House number*
Fischerfeldstraße	82
Postleitzahl*	Ort*
60311	Frankfurt
Land*	
Deutschland	



#### **Ihr Anliegen**

Wählen Sie aus der Liste Ihr Anliegen für den Termin aus.

##### **Ihr ausgewähltes Anliegen\***

Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden.

 ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos. Rechnen Sie mit Wartezeiten.

Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden. - 2

 ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos.

Arbeitslosengeld - Ich habe allgemeine Fragen zum Arbeitslosengeld oder zum Bearbeitungsstand

 Sie können Ihre Fragen zum Arbeitslosengeld im Feld "Nachricht" näher beschreiben.

Arbeitslosengeld - Welche Auswirkungen hat meine Kündigung bzw. mein Aufhebungsvertrag?

 Sie beabsichtigen, Ihr Arbeitsverhältnis selbst zu kündigen oder mittels Aufhebungsvertrag zu lösen?

#### **Ihr möglicher Kontaktweg**



##### **Vor-Ort-Termin vereinbaren**

Vereinbaren Sie einen Termin in ihrer zuständigen Dienststelle.



## Korak 5: Skrolujte prema gore I izaberite Datum I Vreme

i

Verfügbare Termine

Mai 2025  
Kalenderwoche 22

Mo	Di	Mi	Do	Fr
26.05.	27.05.	28.05.	29.05.	30.05.
08:20	08:00			
08:40	08:20			
09:00	08:40			
09:20	09:00			
09:40	09:20			
10:00	09:40			
10:20	10:00			

Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein.

Gewählter Termin

Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr  
Dauer: ca. 15 Minuten

## Korak 6: Potvrdite rezervaciju

Unesite svoje podatke

i

kliknite dolje na “Termin buchen” (Rezerviraj termin).

Bundesagentur für Arbeit Service weiter

Suche Anmelden Menü

Ihre Daten

Vorname\* Nachname\*

Geschlecht\* weiblich männlich divers keine Angabe

Geburtsdatum\*

Kundennummer Telefon

E-Mail

Nachricht

Bestätigung per E-Mail

Ich möchte eine Bestätigung meines Termins per E-Mail erhalten.

Kenntnisnahme

Ich nehme zur Kenntnis, dass die Dataverarbeitung auf der Grundlage der sozialgesetzlichen Vereinbarungen für die Erteilung nach § 67a Absatz 1 SGB X bzw. Sperrierung und Nutzung nach § 67c Absatz 1 SGB X in Verbindung mit Artikel 6 Absatz 1 lit. e DSGVO erfolgt.

Termin buchen

## **Korak 7: Primite potvrdu**

Potvrdu o terminu dobit ćete također putem E-Mail



The screenshot shows a web page from the Bundesagentur für Arbeit website. At the top, there is a navigation bar with links for "Gebärdensprache" and "Leichte Sprache". Below the navigation bar, there is a search bar, a "Anmelden" button, and a "Menü" button. The main content area features a photograph of two people, a man and a woman, facing each other. Below the photo, the text "Ihre Terminbestätigung" is displayed. To the right of the photo, there is a green circular icon with a white checkmark and the text "Vielen Dank!". Below this, there is a note in German: "Wir haben Ihren Termin für Ihr Anliegen 'Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden.' gebucht. Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein." Underneath this note, there is a section titled "Informationen zu Ihrem Termin" with a note: "\*\*\* ACHTUNG! \*\*\* Bitte melden Sie sich im Vorfeld online arbeitsuchend, unter: www.arbeitsagentur.de/arbeitslos-melden/". Below this, there is a section titled "Wo?" with the address "Fischerfeldstr. 10-12, 60311 Frankfurt". To the right of the address is a map of the Frankfurt area, specifically showing the location of the office near the river Main. Below the map, there is a section titled "Wann?" with the date "Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr".

**Molimo vas da na svoj termin dođete s tumačem.**



# Reserva de cita online

## Paso 1: Abrir internet

Vaya a la página:

[www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main](http://www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main)

Gebärdensprache Leichte Sprache Deutsch

Bundesagentur für Arbeit bringt weiter.

Suche Anmelden Menü

Bundesagentur für Arbeit Agentur für Arbeit Frankfurt/Main

Privatpersonen Unternehmen >

Nutzen Sie unsere Online-Services:  
Arbeitslos melden, Veränderungen mitteilen & Co. - schnell, sicher, rund um die Uhr.  
eServices nutzen

Rufen Sie an:  
Tel.: 0800 4 5555-00  
Tel.: +49 69 2171-0  
Mo – Do: 08:00 – 18:00  
Fr: 08:00 – 14:00  
Servicetelefon für Menschen mit Hörbeeinträchtigung →

Schreiben Sie uns:  
Agentur für Arbeit Frankfurt a.M.  
60270 Frankfurt  
Hinweis: Bitte benutzen Sie für Ihre Schreiben an die Agentur für Arbeit ausschließlich die Postanschrift.  
Zum Kontaktformular →

Kommen Sie vorbei:  
Fischerfeldstr. 10-12  
60311 Frankfurt  
Donnerstag: 08:00 – 13:00  
jetzt geschlossen

Alle Öffnungszeiten anzeigen →  
Termin online vereinbaren  
Zur Anfahrtsbeschreibung ↓

WICHTIGER HINWEIS: Seit Montag, dem 10. März 2025, ist ein Besuch des Kundencenters der Agentur für Arbeit Frankfurt am Main nur noch mit Terminvereinbarung möglich!

### Paso 3: Introduzca su dirección

Ahora escriba su dirección de residencia actual

**No necesita iniciar sesión, solo desplácese hacia abajo.**

#### Ihre Adresse

Um Ihren Terminwunsch zu erfüllen, suchen wir für Sie direkt eine richtige Ansprechpartnerin oder einen richtigen Ansprechpartner. Dafür benötigen wir die Adresse an der Sie wohnhaft sind:

Straße*	House number*
Fischerfeldstraße	82
Postleitzahl*	City*
60311	Frankfurt
Land*	
Deutschland	

### Paso 4: Seleccione el motivo de la cita

#### Ihr Anliegen

Wählen Sie aus der Liste Ihr Anliegen für den Termin aus.

##### Ihr ausgewähltes Anliegen\*

Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden.  
ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos. Rechnen Sie mit Wartezeiten.

Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden. - 2  
ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos.

Arbeitslosengeld - Ich habe allgemeine Fragen zum Arbeitslosengeld oder zum Bearbeitungsstand  
Sie können Ihre Fragen zum Arbeitslosengeld im Feld "Nachricht" näher beschreiben.

Arbeitslosengeld - Welche Auswirkungen hat meine Kündigung bzw. mein Aufhebungsvertrag?  
Sie beabsichtigen, Ihr Arbeitsverhältnis selbst zu kündigen oder mittels Aufhebungsvertrag zu lösen?

#### Ihr möglicher Kontaktweg



##### Vor-Ort-Termin vereinbaren

Vereinbaren Sie einen Termin in Ihrer zuständigen Dienststelle.



## Paso 5: Seleccione fecha y hora

Desplácese hacia abajo y elija el horario adecuado

**Verfügbare Termine**

Mai 2025  
Kalenderwoche 22

Mo	Di	Mi	Do	Fr
26.05.	27.05.	28.05.	29.05.	30.05.
^	^			
08:20	08:00			
08:40	08:20			
09:00	08:40			
09:20	09:00			
09:40	09:20			
10:00	09:40			
10:20	10:00			
▼	▼			

Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein.

**Gewählter Termin**

Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr  
Dauer: ca. 15 Minuten

## Paso 6: Confirmar cita

Ingrese sus datos y haga clic en “Termin buchen” (Reservar cita)

Bundesagentur für Arbeit segt weiter Suche Anmelden Menü Mit\* gekennzeichnete Felder sind Pflichtfelder.

**Ihre Daten**

Vorname\* Nachname\*

Geschlecht\* weiblich männlich divers keine Angabe

Geburtsdatum\*

Kundennummer  Telefon (\*)

E-Mail

Nachricht (\*)

**Bestätigung per E-Mail**

Ich möchte eine Bestätigung meines Termins per E-Mail erhalten.

**Kenntnisnahme**

Ich nehme zur Kenntnis, dass die Datenverarbeitung auf der Grundlage der sozialgesetzlichen Vereinbarungen für die Erhebung nach § 67a Absatz 1 SGB X bzw. Speicherung und Nutzung nach § 67c Absatz 1 SGB X in Verbindung mit Artikel 6 Absatz 1 lit. e DSGVO erfolgt.

**Termin buchen**



Gebärdensprache Leichte Sprache

Bundesagentur für Arbeit  
geht weiter...



Suche



Anmelden



Menü

## Paso 7: Recibir confirmación

Encontrará la confirmación de su cita también en su correo electrónico



### Ihre Terminbestätigung



Vielen Dank!

Wir haben Ihren Termin für Ihr Anliegen "Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden." gebucht. Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein.

#### Informationen zu Ihrem Termin

\*\*\* ACHTUNG! \*\*\* Bitte melden Sie sich im Vorfeld online arbeitssuchend, unter: [www.arbeitsagentur.de/arbeitslos-melden/](http://www.arbeitsagentur.de/arbeitslos-melden/)

#### Wo?

Fischerfeldstr. 10-12, 60311 Frankfurt



#### Wann?

Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr

# Online Randevu Alma

## Adım 1: Interneti açın

Bu sayfaya gidin:

[www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main](http://www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main)



## Adım 2: “Termin online vereinbaren” (Online randevu al) tıklayın

A screenshot of the same website's contact page. It includes sections for online services, opening hours, and contact details. A red arrow points to the 'Termin online vereinbaren' (Book appointment online) button, which is highlighted with a red border. Other visible buttons include 'eServices nutzen' (Use eServices) and 'Zum Kontaktformular' (To contact form). A note at the bottom states: 'WICHTIGER HINWEIS: Seit Montag, dem 10. März 2025, ist ein Besuch des Kundencenters der Agentur für Arbeit Frankfurt am Main nur noch mit Terminvereinbarung möglich!' (IMPORTANT NOTICE: Since Monday, March 10, 2025, a visit to the customer center of the Federal Institute for Vocational Training in Frankfurt am Main can only be made by appointment!).

### Adım 3: Adresinizi girin

Şimdi güncel ikamet adresinizi yazın

Giriş yapmanız gereklidir, sadece aşağı kaydırın.

#### Ihre Adresse

Um Ihren Terminwunsch zu erfüllen, suchen wir für Sie direkt eine richtige Ansprechpartnerin oder einen richtigen Ansprechpartner. Dafür benötigen wir die Adresse an der Sie wohnhaft sind.

Straße*	House number*
Fischerfeldstraße	82
Postleitzahl*	City*
60311	Frankfurt
Land*	
Deutschland	

### Adım 4: Randevu nedeninizi seçin

Konu ve olası iletişim yolunu seçin



Bundesagentur für Arbeit  
bringen weiter.

Suche

Anmelden

Menü

#### Ihr Anliegen

Wählen Sie aus der Liste Ihr Anliegen für den Termin aus.

##### Ihr ausgewähltes Anliegen\*

###### Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden.

ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos. Rechnen Sie mit Wartezeiten.

###### Arbeitslosengeld - Ich habe allgemeine Fragen zum Arbeitslosengeld oder zum Bearbeitungsstand

Sie können Ihre Fragen zum Arbeitslosengeld im Feld "Nachricht" näher beschreiben.

###### Arbeitslosengeld - Welche Auswirkungen hat meine Kündigung bzw. mein Aufhebungsvertrag?

Sie beabsichtigen, Ihr Arbeitsverhältnis selbst zu kündigen oder mittels Aufhebungsvertrag zu lösen?

#### Ihr möglicher Kontaktweg



##### Vor-Ort-Termin vereinbaren

Vereinbaren Sie einen Termin in Ihrer zuständigen Dienststelle.



## Adım 5: Tarih ve saat seçin

Aşağı kaydırın ve uygun zamanı seçin

**Verfügbare Termine**

Mai 2025  
Kalenderwoche 22

Mo	Di	Mi	Do	Fr
26.05.	27.05.	28.05.	29.05.	30.05.
08:20	08:00			
08:40	08:20			
09:00	08:40			
09:20	09:00			
09:40	09:20			
10:00	09:40			
10:20	10:00			

Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein.

**Gewählter Termin**

Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr  
Dauer: ca. 15 Minuten

Bundesagentur für Arbeit Deutschland  Suche  Anmelden  Menü

Mit \* gekennzeichnete Felder sind Pflichtfelder.

**Ihre Daten**

Vorname\*  Nachname\*   
Geschlecht\*  weiblich  männlich  divers  keine Angabe  
Geburtsdatum\*   
Kontaktnummer  Telefon   
E-Mail   
Nachricht   
**Bestätigung per E-Mail**  
 Ich möchte eine Bestätigung meines Termins per E-Mail erhalten.  
**Kenntnisnahme**  
Ich nehme zur Kenntnis, dass die Dataverarbeitung auf der Grundlage der sozialgesetzlichen Vorschriften für die Erhebung nach § 67a Absatz 1 SGB X zur Speicherung und Nutzung nach § 67c Absatz 1 SGB X in Verbindung mit Artikel 6 Absatz 1 lit. e DSGVO erfolgt.  
 Termin buchen

## Adım 7: Onay alın

Randevu onayınızı ekranда ve ayrıca e-posta ile bulabilirsiniz

Lütfen randevunuza bir tercümanla gelin.



The screenshot shows a confirmation message from the Bundesagentur für Arbeit website. At the top, there is a navigation bar with links for Gebärdensprache, Leichte Sprache, Suchen, Anmelden, and Menü. Below the navigation, there is a blurred background image of two people. A white overlay box contains the text "Ihre Terminbestätigung". Inside this box, there is a green circular icon with a checkmark and the text "Vielen Dank!". Below this, a smaller text block says: "Wir haben Ihren Termin für Ihr Anliegen 'Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden.' gebucht. Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein." Underneath, there is a section titled "Informationen zu Ihrem Termin" with a note about reporting unemployment online. The "Wo?" section shows a map of Frankfurt am Main with the address Fischerfeldstr. 10-12, 60311 Frankfurt. The "Wann?" section shows the appointment date as Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr.

# حجز موعد عبر الإنترنٌت

## الخطوة 1: افتح

اذهب إلى الصفحة:

[www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main](http://www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main)

The screenshot shows the official website of the Federal Office for Employment (Bundesagentur für Arbeit) for the Frankfurt am Main region. The top navigation bar includes links for Gebärdensprache, Leichte Sprache, Deutsch, Suche (Search), Anmelden (Login), and Menü (Menu). The main header features the 'Bundesagentur für Arbeit' logo and the text 'bringt weiter.' Below the header is a large banner image of the Frankfurt skyline. The central part of the page contains information about online services, contact details (phone numbers and opening hours), and a prominent red button labeled 'Termin online vereinbaren' (Book appointment online). A red arrow points to this button. At the bottom, there is a note in German stating: 'WICHTIGER HINWEIS: Seit Montag, dem 10. März 2025, ist ein Besuch des Kundencenters der Agentur für Arbeit Frankfurt am Main nur noch mit Terminvereinbarung möglich!' (IMPORTANT NOTICE: Since Monday, March 10, 2025, a visit to the customer center of the Federal Office for Employment in Frankfurt am Main can only be made by appointment!).

## "Termin online vereinbaren"

## (الخطوة 2: اضغط على "حجز موعد عبر الإنترنٌت")



### الخطوة 3: أدخل عنوانك

الآن أدخل عنوان سكنك الحالي

لا تحتاج إلى تسجيل الدخول، فقط قم بالتمرير للأسفل.

#### Ihre Adresse

Um Ihren Terminwunsch zu erfüllen, suchen wir für Sie direkt eine richtige Ansprechpartnerin oder einen richtigen Ansprechpartner. Dafür benötigen wir die Adresse an der Sie wohnhaft sind.

Straße*	House number*
Fischerfeldstraße	82
Postleitzahl*	City*
60311	Frankfurt
Land*	
Deutschland	

#### Ihr Anliegen

Wählen Sie aus der Liste Ihr Anliegen für den Termin aus.

##### Ihr ausgewähltes Anliegen\*

**Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden.**  
 ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos. Rechnen Sie mit Wartezeiten.

**Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden. - 2**  
 ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos.

**Arbeitslosengeld - Ich habe allgemeine Fragen zum Arbeitslosengeld oder zum Bearbeitungsstand**  
 Sie können Ihre Fragen zum Arbeitslosengeld im Feld "Nachricht" näher beschreiben.

**Arbeitslosengeld - Welche Auswirkungen hat meine Kündigung bzw. mein Aufhebungsvertrag?**  
 Sie beabsichtigen, Ihr Arbeitsverhältnis selbst zu kündigen oder mittels Aufhebungsvertrag zu lösen?

#### Ihr möglicher Kontaktweg



##### Vor-Ort-Termin vereinbaren

Vereinbaren Sie einen Termin in Ihrer zuständigen Dienststelle.

## الخطوة 5: اختر التاريخ والوقت

قم بالتمرير لأسفل واختر الوقت المناسب

Verfügbare Termine

Mai 2025  
Kalenderwoche 22

Mo	Di	Mi	Do	Fr
26.05.	27.05.	28.05.	29.05.	30.05.
08:20	08:00			
08:40	08:20			
09:00	08:40			
09:20	09:00			
09:40	09:20			
10:00	09:40			
10:20	10:00			

Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein.

Gewählter Termin

Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr  
Dauer: ca. 15 Minuten

Bundesagentur für Arbeit [Weiter](#) [Suche](#) [Anmelden](#) [Menü](#)

Ihre Daten

Vorname\* Nachname\*

Geschlecht\* weiblich männlich divers keine Angabe

Geburtsdatum\*

Kontaktnummer Telefon [\(i\)](#)

E-Mail

Nachricht [\(i\)](#)

Bestätigung per E-Mail

Ich möchte eine Bestätigung meines Termins per E-Mail erhalten.

Kenntnisnahme

Ich stimme zu, dass die Datenverarbeitung auf der Grundlage der sozialgesetzlichen Vorschriften für die Erhebung nach § 67a Absatz 1 SGB X bzw. Speicherung und Nutzung nach § 57c Absatz 1 SGB X in Verbindung mit Artikel 6 Absatz 1 lit. e DSGVO erfolgt.

[Termin buchen](#)

## الخطوة 7: استلام التأكيد

ستجد تأكيد موعدك أيضاً في بريدك الإلكتروني

يرجى الحضور إلى موعدك مع مترجم.

Gebärdensprache Leichte Sprache

Bundesagentur für Arbeit bringt weiter. Suche Anmelden Menü

Ihre Terminbestätigung

Vielen Dank!

Wir haben Ihren Termin für Ihr Anliegen "Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden." gebucht. Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein.

Informationen zu Ihrem Termin

\*\*\* ACHTUNG! \*\*\* Bitte melden Sie sich im Vorfeld online arbeitsuchend, unter: [www.arbeitsagentur.de/arbeitslos-melden/](http://www.arbeitsagentur.de/arbeitslos-melden/)

Wo?

Fischerfeldstr. 10-12, 60311 Frankfurt

Ostend

Altstadt

Römerberg

m

Wann?

Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr

# Онлайн запись на приём

## Шаг 1: Откройте интернет-страницу

Зайдите на сайт:

[www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main](http://www.arbeitsagentur.de/Frankfurt-am-main)

The screenshot shows the official website of the Federal Employment Agency (Bundesagentur für Arbeit) for Frankfurt am Main. The top navigation bar includes links for Gebärdensprache, Leichte Sprache, Deutsch, Suche, Anmelden, and Menü. The main content area features a large image of the Frankfurt skyline. The right side of the page contains contact information for the agency, including phone numbers for both online services and in-person visits, and details about opening hours. A prominent red arrow points to the 'Termin online vereinbaren' button, which is highlighted with a red border.

## Шаг 2: Нажмите на „Termin online vereinbaren“

(Записаться на приём онлайн)

### Шаг 3: Введите адрес

Укажите ваш текущий адрес проживания.

**Вам не нужно входить в систему, просто  
прокрутите страницу вниз.**

### Шаг 4: Выберите причину записи

Выберите вашу цель обращения  
и  
желаемый способ связи.

**Ihre Adresse**

Um Ihren Terminwunsch zu erfüllen, suchen wir für Sie direkt eine richtige Ansprechpartnerin oder einen richtigen Ansprechpartner. Dafür benötigen wir die Adresse an der Sie wohnhaft sind.

Straße\*

Hausnummer\*

Postleitzahl\*

Ort\*

Land\*

 Bundesagentur für Arbeit  
bringt weiter.

 Suche

 Anmelden

 Menü

**Ihr Anliegen**

Wählen Sie aus der Liste Ihr Anliegen für den Termin aus.

Ihr ausgewähltes Anliegen\*

Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden.  
⚠ ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos. Rechnen Sie mit Wartezeiten.

Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden. - 2  
⚠ ACHTUNG! Sie müssen sich spätestens am 1. Tag der Arbeitslosigkeit arbeitslos melden, damit keine finanziellen Nachteile entstehen. Kein Termin frei? Melden Sie sich persönlich in Ihrer Arbeitsagentur arbeitslos.

Arbeitslosengeld - Ich habe allgemeine Fragen zum Arbeitslosengeld oder zum Bearbeitungsstand  
⚠ Sie können Ihre Fragen zum Arbeitslosengeld im Feld "Nachricht" näher beschreiben.

Arbeitslosengeld - Welche Auswirkungen hat meine Kündigung bzw. mein Aufhebungsvertrag?  
⚠ Sie beabsichtigen, Ihr Arbeitsverhältnis selbst zu kündigen oder mittels Aufhebungsvertrag zu lösen?

**Ihr möglicher Kontaktweg**

 Vor-Ort-Termin vereinbaren

Vereinbaren Sie einen Termin in Ihrer zuständigen Dienststelle.





## Шаг 5: Выберите дату и время

Прокрутите вверх

и

выберите удобное для вас время для приёма.

**Verfügbare Termine**

Mai 2025  
Kalenderwoche 22

Mo	Di	Mi	Do	Fr
26.05. 08:20	27.05. 08:00	28.05. 08:20	29.05. 08:40	30.05. 09:00
08:40	09:00	09:20	09:40	10:00
09:00	09:20	09:40	09:40	10:00
09:20	09:40	09:40	10:00	
09:40	10:00	10:00		
10:00	10:20	10:20		
10:20				

Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein.

**Gewählter Termin**

Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr  
Dauer: ca. 15 Minuten

Bundesagentur für Arbeit Suchen Anmelden Menü

Ihre Daten

Vorname\* Nachname\*

Geschlecht\* weiblich männlich divers keine Angabe

Geburtsdatum\*

Kundennummer Telefon

E-Mail

Konfirmation

### Bestätigung per E-Mail

Ich möchte eine Bestätigung meines Termins per E-Mail erhalten.

### Kenntnisnahme

Ich nehme zur Kenntnis, dass die Dataverarbeitung auf der Grundlage der sozialgesetzlichen Vorschriften für die Erhebung nach § 67a Absatz 1 SGB X bzw. Speicherung und Nutzung nach § 67c Absatz 1 SGB X in Verbindung mit Artikel 6 Absatz 1 lit. e DSGVO erfolgt.



## **Шаг 7: Получите подтверждение**

Ваше подтверждение записи вы найдёте также в вашей электронной почте.

(Подтверждение вашей записи будет отправлено вам по электронной почте).

**Пожалуйста, приходите на приём с переводчиком.**

(Убедительная просьба прийти на приём с переводчиком)

The screenshot shows a web page from the Bundesagentur für Arbeit website. At the top, there is a navigation bar with links for "Gebärdensprache", "Leichte Sprache", "Suche", "Anmelden", and "Menü". Below the navigation, there is a photograph of two people, a man and a woman, facing each other. A white overlay box contains the text "Ihre Terminbestätigung". To the right of the photo, there is a green circular icon with a checkmark and the text "Vielen Dank!". Below this, there is a note in German: "Wir haben Ihren Termin für Ihr Anliegen 'Arbeitslos melden - Ich möchte mich persönlich arbeitslos melden.' gebucht. Bitte planen Sie für den Termin ca. 15 Minuten ein." Underneath, there is a section titled "Informationen zu Ihrem Termin" with a note: "\*\*\* ACHTUNG! \*\*\* Bitte melden Sie sich im Vorfeld online arbeitssuchend, unter: www.arbeitsagentur.de/arbeitslos-melden/". Below that is a section titled "Wo?" with the address "Fischerfeldstr. 10-12, 60311 Frankfurt". A map of the area around Fischerfeldstrasse is shown, with the river Main and several U-Bahn stations marked. At the bottom, there is a section titled "Wann?" with the text "Montag, 26. Mai 2025 um 08:20 Uhr".